

Polres Yahukimo Berikan Kejutan Manis untuk HUT ke-79 Korps Marinir, Sinergitas TNI-Polri Kian Kuat

Jurnalists Agung - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Nov 16, 2024 - 07:13



Foto: Kapolres Yahukimo, AKBP Heru Hidayanto memberikan kejutan spesial dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Korps Marinir.

[YAHUKIMO](#)- Suasana penuh kehangatan dan kebersamaan tercipta di Pos Kotis Marinir, Kabupaten Yahukimo, Papua, saat Polres Yahukimo memberikan

kejutan spesial dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Korps Marinir. Kedatangan rombongan Polres Yahukimo, yang dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Heru Hidayanto, disambut dengan antusias oleh Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, bersama seluruh jajaran prajurit. Jum'at (16/11/2024).

Dengan membawa kue tart berukuran besar dan diiringi nyanyian lagu selamat ulang tahun, Polres Yahukimo memberikan kejutan yang sangat berarti bagi Korps Marinir. Sebuah tanda persaudaraan dan soliditas antara kedua institusi yang selama ini menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Papua.

Kapolres Yahukimo, AKBP Heru Hidayanto, dalam kesempatan tersebut mengungkapkan kebanggaannya dan rasa hormatnya kepada Korps Marinir.

"Selamat Hari Ulang Tahun Korps Marinir ke-79. Semoga Korps Marinir semakin maju, semakin dicintai masyarakat, dan semakin solid dalam bersinergi dengan Polri. Mari bersama-sama kita perkuat sinergitas untuk mewujudkan kondusifitas kamtibmas di Kabupaten Yahukimo," ujar Kapolres dengan penuh semangat.

Sementara itu, Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, menyampaikan ucapan terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Polres Yahukimo.

"Kami sangat terharu dengan kejutan ini. Terima kasih banyak atas ucapan dan doa yang telah diberikan. Semoga sinergitas antara TNI dan Polri terus terjalin dengan baik untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Papua," kata Letkol Rismanto.

Kejutan ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan Polri, tetapi juga menjadi simbol kuatnya sinergitas antara kedua institusi dalam menjaga stabilitas keamanan di tanah Papua. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan keduanya dapat terus bersatu demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat di daerah ini.

Kejutan HUT ke-79 Korps Marinir ini membuktikan bahwa meskipun berbeda lembaga, TNI dan Polri tetap kompak dalam menjalankan tugas mulia menjaga kedamaian dan keamanan negara. Selamat ulang tahun Korps Marinir!